

Beschlussauszug aus der Sitzung des Orsrates Brotdorf vom 18.01.2021

Top 5 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

OV Rehlinger informierte zunächst über die Rückmeldungen zu früheren Beschlüssen des Orsrates von der Stadtverwaltung:

1. Aufstellen von 10 einfachen Stammbänken an Spazierwegen. Das Holz würde nun endlich bald zu einem günstigen Preis zugeteilt und der Ortsrat solle Ideen sammeln, wo diese aufgestellt werden könnten.

2. Anmerkungen zur Situation Pützwiesenstraße:

- Verbot Anlieferung Rewe durch LKWs über die Pützwiesenstr. sei eher nicht möglich, würde aber weiterhin geprüft und in der Offenlegung beim B-Plan Verfahren für die Erweiterung mit als Bedenken aufgeführt.
- Versetzung Reweschild an Zufahrt und Verlängerung Gehwege auf Bachseite eingangs Pützwiesenstr. und an Zufahrt Parkplatz befinde sich weiterhin in der Prüfung/Verhandlung.
- Fahrbahnmarkierungen zur Beruhigung in Form spielender Kinder wolle man nicht machen.

3. Bürgeranfrage Beruhigung Karlstraße. Es würde zwischendurch eine mobile Geschwindigkeitsanzeigttafel aufgehängt und eine Messung durchgeführt.

4. Aufstellen Mülltonnengarage an Grundschule. Nach 2 Begehungen und Prüfung komme nur der Standort beim kleinen Parkplatz beim Zugang ehemals Hausmeisterwohnung in Frage.

5. Mülltonne mit Hundekottüten beim Bouleverein; bisher keine Rückmeldung.

SPD-Fraktionssprecher Alois Minninger bat die Stadt noch darum zu organisieren, dass die Ehrendenkmäler der Kriegsgefallenen auf dem Brotdorfer Friedhof gereinigt werden.

CDU-Fraktionssprecher Gerhard Enzweiler erläuterte, dass die Gehwege auf dem Friedhof, gerade auch im Bereich der neuen Urnengräber, sehr schlecht seien und bat darum, dass die Stadt prüfe, ob man diese erneuern/verbessern könne.

OV Rehlinger merkte diesbezüglich an, dass bei der Haushaltsübersicht angemerkt sei, dass es der Stadt zu teuer wäre etwas anderes als den roten Sand/Split auf den Friedhöfen zu verwenden. Rehlinger sagte zudem, dass er die Vertreter aus dem Stadtrat darum bitte das Thema Verschönerung und neue Ideen der Friedhofsgestaltung mit nach Merzig in die Fraktionen zu nehmen. Es würde viel Geld für die Gräber gezahlt und andere Kommunen, auch im näheren Umfeld, hätten schöner gestaltete Friedhöfe und Wege, zudem würden auch mal neue Ideen aufgegriffen.

Abschließend bat SPD-Fraktionssprecher Alois Minninger darum, dass ein kommerzieller Kleidercontainer Ecke Mettlacherst./Bachstr. entfernt werden müsste, der leider keine Kontaktdaten aufgedruckt habe.

